



～かんづめコーチから～

みんなと一緒にサッカーができてコーチ達もすごく楽しかったし、たくさんのパワーをもらうことが出来ました！

これからも友達にたくさん挑戦して頑張っていきましょう！

ヴァンフォーレ甲府を好きになって、試合も観に来てくれたら嬉しいです！

また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！

～高橋先生から～

雨天というあいにくの天気でしたが園児たちをユニークを交えながら楽しませてくれました。

なかなかボール扱いが不慣れな園児たちにもとてもフレンドリーに接して頂き、また丁寧に指導して頂いたので緊張することなく笑顔で活動していたのが印象的でした。

内容も園児に合っていて飽きることなく一生懸命取り組む姿が見られ、普段のあそびのレパートリーになると思います。

コロナ禍の中、開催して頂きありがとうございました。

来年度も楽しみにしておりますのでよろしくお願い致します。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会